Alain Roche, équilibriste du son

CRÉATION Alain Roche présente en première mondiale au Moultipass son nouveau projet: «Piano Amp».

On l'avait connu dans un jeu vertigineux, suspendu à son piano par une grue à 30 mètres du sol. On le retrouve deux ans plus tard, jubilant sur le plancher des vaches dans un ramdam d'enfer. Ou un rugissement céleste. Tout dépend de l'humeur des anges...

Avec «Piano Amp», Alain Roche nous promet un récital poprock électrifiant. On peut croire sur parole cet as du piano préparé. Le Jurassien établi en Valais est un poète. Fers à repasser, machines à coudre, trains électri-



Alain Roche, magicien du piano acoustique. DR-CLAUDE DUSSE

ques servent de joujoux à cet improvisateur au long cours. Et quand il ne fabrique pas d'étranges machines acoustiques, il crée des spectacles de théâtre musical chorégraphique avec la danseuse et ancienne gymnaste Stéphanie Boll (compagnie Boll & Roche).

A l'exemple d'«Einstein», titre d'une production qu'il prépare pour cet été, ce funambule du son fait sienne la philosophie du savant: «La vie, c'est comme une bicyclette, il faut avancer pour ne pas perdre l'équilibre». • CFA

 La Chaux-du-Milieu, Moultipass, demain 19 février à 20h30. Puis le 27 avril au Casino du Locle et le 30 au Forum Saint-Georges de Delémont.